

Home / Noticias / Generales / Tres mil 500 hogares de 12 barrios de Riohacha se beneficiarán con la ampliación de redes del acueducto



### DESTACADO GENERALES

## Tres mil 500 hogares de 12 barrios de Riohacha se beneficiarán con la ampliación de redes del acueducto

enero 21, 2021 / Kaleth Valero Sevilla

En el marco del programa Obras por Impuestos, se invertirán más de siete mil millones de pesos, en la ampliación de redes del sistema de acueducto de Riohacha, para beneficiar inicialmente a 3.500 hogares, ubicados en doce barrios.

El objetivo del proyecto es lograr que los hogares beneficiados de las comunas 4, 5, 8 y 10 cuenten con agua potable de manera permanente.

Para lograr ese propósito se aumentará la cobertura en las comunas. La obra será ejecutada por la empresa contratista Fiduprevisora S.A, a través del consorcio Distrito Riohacha, en un término de diez meses con la supervisión de **Ecopetrol**. Mientras que la supervisión de la interventoría está a cargo del **Ministerio** de Vivienda, Ciudad y Territorio.

El alcalde del Distrito, José Ramiro Bermúdez Cotes, socializó el proyecto con las familias y líderes sociales de los sectores beneficiados, a quien les explicó que la ejecución de la obras les permitirá elevar su calidad de vida, después de muchos años de no poder contar con el servicio de agua potable a través de las redes del acueducto.

Con la puesta en marcha del proyecto, la administración Distrital optimiza la prestación del servicio

La ejecución de la obra para la ciudad, que supera los 7 mil millones de pesos, contempla el suministro e instalación de aproximadamente 32.3 km de tubería Pead y PVC presión y de aproximadamente 3.091 acometidas de acueducto.

Los barrios beneficiados son: Los Deseos, Nuevo Horizonte, Caribe, Villa Brasil, Los Cerezos, Buenos Aires, Las Marías, La Mano de Dios, Los Cardonales, Hugo Zúñiga, Villa Yolima y Nuevo Milenio.

Por su parte, el alcalde José Ramiro Bermúdez Cotes, expresó: “este es un logro importante que hoy se hace realidad gracias a un compromiso articulado con el Gobierno nacional. Con estas obras estaremos garantizando el suministro de agua a comunidades que se han visto afectadas por la escasez de este preciado líquido durante muchos años”.

Puntualizó además que con la ejecución de la obra se estará generando empleo en la ciudad, por lo que estará muy atento para que la empresa contratista haga uso de la mano calificada y no calificada del Distrito.

Agregó que es el inicio de otras obras que se ejecutarán en el transcurso del año, para lo cual ha solicitado a su gabinete supervisar las mismas pues lo que se busca es que se ejecuten con total transparencia y que se cumpla con todos los requerimientos técnicos.

“Este es un logro más del alcalde y de todo el equipo, que vimos a bien presentar este proyecto a través del programa Obras por Impuestos. Hoy esto es una realidad y por esa razón le estamos socializando a la comunidad las especificaciones técnicas y el alcance del proyecto”, manifestó Keider Freyle Sarmiento, secretario de Obras del Distrito.

En ese mismo sentido, puntualizó que desde la administración distrital se continúan adelantando gestiones para la proyección de obras de gran impacto que le apunten al desarrollo socioeconómico de Riohacha y toda la región.

### La empresa

Jesús Yesid Hernández, director del proyecto, expresó que el objetivo es garantizar la prestación del servicio para lo cual se ampliará la cobertura y lograr entregar agua potable directamente de las redes.

Explicó que se terminó con la etapa de diseño con el apoyo de la interventoría. “Vamos a iniciar con la etapa de la construcción, cumpliendo con todos los protocolos de bioseguridad por el Covid-19”, dijo.

Agregó que la otra semana se inicia con el trazado que recorrerá la tubería.

### La socialización

En la entrega de información a la comunidad beneficiada, el secretario de Obras del Distrito, Keider Freyle Sarmiento, les explicó en detalle los alcances del proyecto.

El funcionario precisó que es importante que la comunidad se convierta en la veedora, para lograr que la empresa contratista cumpla al pie de la letra con todas las especificaciones técnicas.

Agregó que el proyecto se encuentra en la primera etapa de verificación de todos los planos y diseños que reposan en poder de la interventoría, para que junto al operador del servicio de agua potable, la empresa Asaa pueda tener el aval correspondiente para que se dé inicio a la ejecución del proyecto como tal.

En tanto, Franklin Córdoba, edil de la Comuna 10, dijo que ejercerá el seguimiento como líder social de la ciudad para que la empresa contratista ejecute la obra cumpliendo con todas las especificaciones técnicas para que realmente brinde el beneficio que la comunidad está esperando.

“De verdad recibimos con mucha alegría este proyecto porque es algo que anhelábamos y que esperamos mucho para que se diera. Gracias al secretario y al alcalde José Ramiro por esta obra”, manifestó.

William García, gerente de Asaa, empresa operadora, explicó que la ampliación de las redes llega a barrios que hace más de 20 años no cuentan con el servicio de acueducto.

“Son usuarios que para acceder al servicio de agua lo hacen a través de redes fraudulentas”, agregó.

Sostuvo que con la ejecución del proyecto se ayuda a disminuir las pérdidas de agua, además que se contrató el 5 de noviembre de 2020, con fecha de finalización para septiembre de este año.

Anuncios

### Últimas noticias

Colombia cerró 2020 con la creación de 123 instancias de Gerencia de Proyectos Pdet

Encontraron a bebé recién nacida degollada en la puerta del cementerio de Riohacha

Twitter pone en marcha 'Birdwatch', su programa para combatir la desinformación

Anuncios



<p>CNE sanciona a Javier Socarrás y a Magdalena González por no presentar informes de ingresos y gastos de sus campañas en 2018</p>	<p>Secretaría de Salud de La Guajira se prepara para el proceso de vacunación contra el Covid-19</p>
---	--

### EDICIÓN IMPRESA

Edición 25 de enero, 2021  
enero 25, 2021 / Kaleth Valero Sevilla

Edición 23 de enero, 2021  
enero 23, 2021 / Kaleth Valero Sevilla

Edición 22 de enero, 2021  
enero 22, 2021 / Kaleth Valero Sevilla

Edición 21 de enero, 2021  
enero 21, 2021 / Kaleth Valero Sevilla

### Secciones

Elegir la categoría ▼

### Red de portales

Suscripciones  
Sistema Cardenal  
Enfoque Caribe  
Gamez Editores

### Zona de suscriptores